



Plataforma Partidaria

Elecciones Legislativas 2017

1. ENCABEZADO

“La Fuerza Social del Siglo XXI”

Nuestro partido está formado con gente profesional y de trabajo que buscamos participar y ayudar a mejorar. Hemos trabajado como voluntarios en la ONG PROTECTORA, contra abusos del Estado y las Empresas. Ahora queremos tener participación en la actividad pública donde se toman las decisiones.

Introducción:

Argentina es un país inmenso y rico, que necesita tratar de manera urgente, los problemas olvidados desde lo económico, social y político, en miras del futuro. Pero sometido a una crisis que empeora día a día, debido, entre otras cosas, al total desmanejo con la que se han tratado los problemas económicos, sociales y políticos.

Es necesario, ganar la esperanza, de que la riqueza pueda ser distribuida de manera adecuada, para fortalecer la dignidad humana, como una de las piezas fundamentales del ser humano, en condiciones de igualdad.

Es necesario, para hacer que se desarrolle la esperanza, la confianza en el otro y la voluntad de progreso; que los ciudadanos puedan establecer proyectos con miras al futuro, que hagan frente a las problemáticas desde raíz y que en vez de paliativos, tengan proyectos de desarrollo. Por ello; creemos, que esto es posible mediante la integración de la ciudadanía al ejercicio del gobierno, devolviéndoles a los ciudadanos el derecho a participar en la construcción de una Argentina mejor.

La política Argentina debe ser, en términos reales, un instrumento transformador. Se debe provocar que la ciudadanía concentre su atención en las urnas y gane la confianza en los procesos electorales; lo que permitirá el fortalecimiento de los sectores ciudadanos con compromiso social, versus, los sectores duros de los partidos políticos tradicionales, que permitirá empoderar los derechos de todos los Argentinos a formar parte de una vida democrática.

Resulta innegable el reclamo que la sociedad hace a la clase política por su ineptitud, por la búsqueda del poder para satisfacer solo los intereses particulares, o de unos cuantos. Se pide a gritos un cambio, debido al cansancio de discursos vacíos.

Ahora más que nunca se requiere una política centrada en las personas, que esté compuesta por ciudadanos, quienes conocen mejor sus problemáticas, sus necesidades y sus retos cotidianos porque los sienten, los padecen, los viven.

Todas estas son razones de peso para conformar esta propuesta política que tiene la visión de impulsar la participación, la organización ciudadana, los liderazgos, las políticas y las acciones éticas, con el objetivo de resolver las necesidades humanas más sentidas, para garantizar y construir las condiciones necesarias, para que nuestra Argentina alcance una calidad de vida integral.

Sobre esta lógica, surge esta necesidad legítimamente ciudadana, por la existencia de una estructura tradicional desgastada. Este proyecto está integrado por ciudadanos comunes, de a pie, que no tienen otro objetivo, más que dar lo mejor de sí para construir una

Argentina estable y que pueda crecer en toda su potencialidad, guiados bajo la premisa de que “sí lo sueñas es posible”.

Propósito principal: Disputar Poder y Representación Política para dar soluciones Institucionales, Sociales, Ambientales y de Consumo.

Educación: La Educación es el único es el primer instrumento, necesario para que los jóvenes puedan transformar sus realidades. Es necesario preparar a los estudiantes, para la creciente mundialización e internacionalización económica y social, produciendo una actualización constante de contenidos que permitan además del aprendizaje y la capacitación, también la formación de los ciudadanos.

El progreso social solo es posible mediante el avance educativo. Lograr la inclusión de la mayor cantidad posible de ciudadanos al sistema de educación pública, con calidad de enseñanza y acceso a la información. Subsidio directo a los estudiantes de escuelas y universidades privadas, en base a su esfuerzo y situación financiera. Establecer modos regulares de comunicación entre la educación superior y el mundo del trabajo, para lograr el paso hacia una sociedad de aprendizaje durante toda la vida.

Corrupción: Nuestro principal objetivo político es que Argentina deje de ser un país corrupto. La corrupción “mata” a nuestros ciudadanos. Debemos dar un paso al frente contra la corrupción, esa lacra que tanto daño ha hecho ya a nuestra democracia, a nuestra convivencia y a nuestra economía. La política tradicional, no ha dado soluciones dado sus propios intereses económicos para financiar sus campañas y también para enriquecerse. Nuestra propuestas son simples, pero efectivas.

El ciudadano debe contar con mecanismos eficientes para poder denunciar los actos de corrupción y que los mismos se investiguen y se resuelvan en todas las áreas de la administración pública. Se debe proteger al denunciante y se debe permitir a las Ongs poder coadyuvar en los procesos penales contra la corrupción.

Dar publicidad, información y libre acceso con mínimas restricciones a los pliegos y a licitaciones, cuentas de gastos, y contratación de empleados. Creación de la Oficina Anticorrupción Provincial, integrada por Abogados y Contadores sin afiliación política, con competencia en todo el ámbito provincial municipal y descentralizado.

El Estado debe quitar toda discrecionalidad en su actuar, todos los cargos no electorales deben ser concursados.

Economía Familiar: Dos pilares para la economía familiar: Uno es la existencia de empleo de calidad, para lo cual se debe fomentar la actividad de las empresas pymes con acciones reales para su creación y fortalecimiento. Con empresas de alto valor agregado, se obtiene altos ingresos y beneficios para sus empleados. El otro pilar es el cuidado del ingreso: es imperativo que se acabe la inflación. Con inflación se disparan los precios de todos los productos y servicios, haciendo imposible su acceso. Se debe promover la libertad empresarial y el desbaratamiento de la concentración y cartelización de las cadenas de comercialización.

Basta del abuso a productores por las grandes cadenas empresarias. Impulsar Observatorio de precios de productos regionales. Fomentar el comercio regional y trabajo colaborativo.

Plena defensa de los derechos del consumidor, en especial a los abusos de servicios de telefonía, bancos y préstamos de financieras. Convertir la telefonía celular móvil en un servicio público con tarifa unificada y controlada por audiencia pública y fijada por el Ente Regulador.

Mejoramiento de los servicios públicos de transporte, gas, agua, y electricidad, con un control estricto de las tarifas, en especial el acceso a tarifas sociales para dar universalidad del servicio. Fortalecimiento de los Entes Reguladores de los Servicios Públicos.

Seguridad: Atacar las causas de fondo de la inseguridad: la desigualdad social -que genera exclusión y marginalidad- y la corrupción e impunidad del poder político, los jueces y comisarios, responsables de la situación de inseguridad que millones sufrimos.

La principal solución para el grave estado de inseguridad que viven las familias, es volver a integrar a la sociedad, poniendo al barrio como eje. Los barrios necesitan ser seguros. Se debe coordinar con las uniones vecinales, clubes, iglesias y comercios barriales los rondines policiales, información de narcotráfico, uso de tecnología de redes, alarmas comunitarias y cámaras de seguridad. Elección y revocación de los comisarios por voto democrático. Prevención del delito, modificando las normas de seguridad, control ciudadano a través de un sistema de auditoría externa, con participación de los vecinos para control sobre los procedimientos y conductas policiales. Cambiar a una policía, que sirva al ciudadano, sin adicionales, dedicación exclusiva, alta capacitación y abrumador recurso tecnológico. La policía debe volver a estar integrada al barrio y cuidar de él.

Salud: El cuidado de la salud pública es un deber indelegable del Estado. La política se debe direccionar a la prevención de la salud de la comunidad, empezando en dar planes educativos que contengan un control y educación alimentaria de los alumnos, con la inclusión de actividades físicas y deportivas. Las familias y empresas, deben ser ejes en materia prevención. Obras Sociales y Medicina Prepaga deben dar cobertura para el cuidado preventivo.

Un sistema de salud integrado, interconectando los servicios de salud, privados con los estatales: municipales provinciales y Nacionales, optimizando el funcionamiento de los mismos.

Auditoría y Control en el gasto y atención de pacientes en los Sanatorios privados, Hospitales y Centros de Salud.

Incorporar una tarjeta de seguridad social para todos los habitantes, que registre la Historia Clínica de cada paciente y facilite la implementación del programa de prevención de enfermedades, mediante la vacunación, detención precoz, concientización y aprendizaje sanitario.

Transporte Público: El principal propósito del transporte público es su mayor eficiencia, calidad y costo que el privado. Para lo cual debemos lograr su mayor uso de todos los estratos sociales.

Política de planeamiento urbano, que tenga el eje en disminuir el tiempo de transporte, y el uso sustentable de los recursos naturales.

Precio de boleto social, dejando de subsidiar empresas y solo subsidiar a los usuarios que lo necesiten. Priorizar a las bicisendas y carriles exclusivo de colectivos.

Participación Democrática: El gobierno abierto tiene tres ejes: transparencia, colaboración y participación. El ciudadano debe involucrarse, más allá de la emisión de su voto cada determinado lapso, en las decisiones cotidianas de gobierno.

Para esto se debe implementar plataformas de software libre que generan aplicaciones concretas para la participación en ellas de los ciudadanos, pueden emitir su opinión sobre temáticas concretas de gobierno que sean tomadas en cuenta a la hora de la decisión final.

Cuando un acto de gobierno se encuentre involucrado un sector social, audiencia pública y participación para su validación.

Se debe propiciar la participación de organizaciones intermedias en los controles y auditoría de actividades que pongan en riesgo el medio ambiente, la educación, salud, y seguridad.

Servicios Públicos: Mayor participación de los usuarios, para asegurar el mejor servicio a la tarifa más baja. Subsidio a los usuarios que lo necesiten. Jerarquizar los Entes Regulator es

de los servicios públicos en manos privadas, con la participación real de los usuarios, para un mayor control de las empresas que brindan.

Justicia: Acceso verdadero al servicio de Justicia. Una justicia comprometida con los ciudadanos, para asegurar que se respete su seguridad, libertad y sus bienes. Jueces y Fiscales deben ser elegidos por el pueblo en sufragio, con los mismos requisitos y duración que los diputados nacionales. Poner en funcionamiento el Juicio por Jurados para los delitos de corrupción y delitos graves con penas máximas que excedan los 15 años de prisión. El jurado, que sólo podrá determinar la inocencia o culpabilidad de un acusado, e intervendrá en homicidios, violaciones, lesiones graves y

torturas. Imprescriptibilidad de los delitos corrupción que afecten el patrimonio del Estado sean imprescriptibles.

Reorganización del sistema Judicial y dotación de tecnología para su mejor y más rápido desempeño.

Trabajadores: El derecho de los trabajadores, ha sido reconocido en todos los plexos constitucionales y legislativos, fruto de décadas de lucha. En el paso hacia una sociedad de aprendizaje durante toda la vida, es necesario, asegurar el salario digno, y los aumentos en base a la capacitación y esfuerzo. Limitación a las horas extras. Bajar los impuestos, tasas, patentes, que solo sirven para pagar la corrupción estatal (esto no se aca). Cursos de capacitación y educación para jóvenes y trabajadores desempleados, con subsidio mensual y subsidio directo para su contratación. Legislar para regular el trabajo colaborativo.

Vivienda: Urge tener planes habitacionales dignos, con hipotecas de interés subsidiado y quita de gastos, tasas e impuestos. Priorizar la urbanización integradora, donde se da acceso a educación, seguridad y salud creando la riqueza de un fuerte tejido social, que revierte la tendencia a los barrios privados. Basta de mirar a otro lado como crecen las villas.